

Classe Défense : Nouveau cru de choix pour cette année 2021/2022 !

15 élèves très motivés ont été sélectionnés après avoir rédigé une lettre de motivation expliquant leur choix de rejoindre la classe Défense et Découverte professionnelle.

En septembre, nous avons fait une sortie sur le site de la Colle Noire, plus exactement sur la colline de la mine de Cap Garonne.

Après un pique-nique et une balade sur la colline de Cap Garonne, nous avons rejoint notre guide qui nous attendait pour la visite de la mine. Le guide nous a expliqué comment vivaient les mineurs, et comment la mine était exploitée, mais aussi pourquoi elle a dû fermer ses portes.

En octobre, nous sommes allés à l'Université de La Garde-Toulon pour la fête de la science. Pour l'occasion, M.Andrieu s'était joint à nous.

Après avoir assisté à une conférence par un grand professeur de Physique, nous avons rejoint un atelier de robotique. Les robots élaborés à l'Université participent à des compétitions internationales. Nous avons vu comment on pouvait mettre en oeuvre des robots pour faire des matchs de foot par exemple. Nous avons aussi testé des petits robots. Toulon-La Garde occupe souvent les premières places dans ces compétitions.

Nous avons travaillé aussi sur le CV et la lettre de motivation. Le but final est de réaliser un entretien d'embauche fictif, pour être plus à l'aise à l'oral, quand nous allons passer l'épreuve orale du brevet des collèves.

Enfin, le jeudi 11 novembre, plusieurs élèves ont participé aux commémorations dans le quartier de Sainte-Musse, et ont remis avec des élus, des gerbes de fleurs au monument aux morts. Nous avons ainsi compris l'importance du devoir de mémoire.

Les élèves de la Classe Défense 2021/2022.